



すみれぐみだより

2023年 1月 第5号

あけましておめでとうございます

新年を迎え、またかわいい笑顔が元気にそろいました。家族で楽しい年末年始を過ごし、久しぶりに会う友達と嬉しそうにおしゃべりに花を咲かせていました。今年度も残り3カ月となりました。進級に向けて少しずつ意識しながらも、様々な遊びの経験を通して沢山のことを学び、楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

本年もよろしく願いいたします。



優勝するのはどこの国?



サッカーワールドカップが始まり、子ども達がサッカーの話をしていたので、国旗カードを並べ優勝国を予想することにしました。「先生間違ってるよ」と子ども達に教えてもらいながらグループ分けをしました。すると、今までの国旗カードの中にもなかった知らない国ウェールズが出てきました。国旗を調べて子ども達に見せると「かっこいい」と第1回の優勝国予想ではウェールズが一番人気となりました。「日本が優勝すると思う人」と聞くと、なんと0人!! 決勝トーナメントに残ってほしいけど、優勝するとは思っていなかったようです。各グループの決勝トーナメントに進む16カ国を予想し、10カ国を当てることができて、なかなかの成績です。毎日のようにトーナメント表を見ながら友達同士で話をしたり、応援ソングを作って盛り上がっていました。決勝トーナメントが始まると、クロアチアが一番人気となりましたが負けてしまい、決勝はアルゼンチンが勝つと予想!! クリスマス会前日は、ワールドカップの結果も気になりそわそわしていた子ども達。そして、迎えた決勝の結果…予想大的中!! アルゼンチンの優勝が決まりさらに盛り上がった子ども達は元気に走ってサッカー遊びを楽しんでいます。



あきらめないでがんばる



運動会が終わってから、なわとびの練習を始めました。昨年度は保育士が回す長縄を跳んでいましたが、今年度からは自分で短縄を持って挑戦します。最初は両足でリズム良く跳ぶ練習、縄を回す練習を行い、ゆっくり回して縄を跳び越えることを繰り返していきました。1回ずつ丁寧に跳び、続けて跳べる子も増え、保育士に数えてもらいながら回数を増やし頑張っています。1位を目指して友達と競い合いながらも、自分の記録が友達に抜かされた時には、「すごいね」と互いに褒め合うこともあります。時には負けてしまって涙をこらえながら跳んだり、「くやしい」とこらえきれず涙を見せることもあります。それでも「あきらめないでがんばる」と練習に励む子ども達。4月の頃には挑戦する前から「無理」「やらない」と言うことが多かったですが、友達と一緒に「がんばろうね」と挑戦していくことで楽しみながら取り組んでいけるようです。上手い出来ない事を頑張っていく事は決して楽しい事ばかりではありません。しかし、出来ないからと諦めるのではなく、頑張って乗り越えていこうとする気持ちを育てていきたいと思っています。挑戦して失敗したとしても、チャレンジしたことを褒めたり、失敗したからこそ見えてくることもあると思うので、失敗することを気にせず「やればできる」という自信へと繋げていけるようにしていきたいと思っています。



涙の味



運動会やクリスマス会などの行事を通して、頑張っている子ども達の姿を見ていると、しみじみと成長を感じながら感動して涙が出そうになる時があります。子ども達に「先生、泣いちゃうかも」と話をすると「泣いていいよ」と抱きしめてくれます。そして「嬉しい時の涙は、甘いんだよ」と素敵な話を教えてくれました。悲しい時の涙は「しょっぱい」そうです。日々子ども達との関わりの中で、とても感受性が豊かになってきたと成長を感じます。これからも子ども達と一緒に色々経験しながら様々な思いを共有していきたいと思ます。